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令和 4 年度 10 月 定例教育委員会 議事録 

 

 令和 4 年 10 月 18 日（火）午前 10 時から、山梨市役所 401 会議室に召集された。 

 

１ 開会 

２ 教育長あいさつ 

３ 新任委員あいさつ 

４ 前回議事録署名 

５ 協議事項 

(1)  学校訪問（１日目・２日目）を終えて 

(2)  その他 

６ 報告事項 

７ 連絡事項 

８ 閉会 

 

 〇出席者 

  教育長           嶋﨑 修 

  教育長職務代理者      窪田 新治 

  教育委員          武井 茂 

  教育委員          矢野 眞由美 

  教育委員          天野 有紀 

 〇事務局職員出席者 

  学校教育課長                磯村 賢一 

  生涯学習課長                角田 弘樹 

  学校教育課 指導主事            小串 吾郎 

  学校教育課 学校教育担当リーダー      星野 正裕 

  学校教育課 学校総務担当リーダー      小池 かおり 

  生涯学習課 生涯学習担当リーダー      根津 道仁 

  学校教育課 学校総務担当（議事録作成者）  小田切 咲紀 
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４ 協議事項の内容 

 

教育長 

議事に入る。 

（1）学校訪問について１日目・２日目を終えて、委員から意見あるか。 

 

矢野委員 

  特定の学校に関する意見。（非公開） 

武井委員 

  特定の学校に関する意見。（非公開） 

教育長 

  学校訪問では良い所だけではなく課題や普段の様子を公開してもらい、見学後の

意見交換を充実させたい。 

窪田職務代理 

  市教委ができることとして、県から新採用の先生の情報を聞き出して事前に学校

長に伝えてほしい。期間採用の経験などあれば県である程度の評価や情報を把握し

ている。学校が４月に担任や分掌を決めて体制を整える前に市教委が県の情報を学

校長へ提供するようお願いする。 

天野委員 

  今回初めて訪問をして、学校の内外からの見え方は違うと感じた。学校で先生方

が一生懸命やっていることが保護者に伝わらずにすれ違いが起きており、それが子

どもにも影響している状態だと思う。保護者会がコロナ禍でなくなっていることで、

学校や先生との信頼関係や保護者同士でのつながりが薄くなりトラブルが起こり

やすくなっているのではと感じているので、早く元の状況に戻って地域・保護者・

先生が一緒に子どもたちを見守れる体制ができれば良い。 

小串指導主事 

  市教委として学校に赴いて指導しているがすぐに良くなるわけではなく、校長先 

生や教頭先生に学校をどうしていくかというマネジメント姿勢が必要だと感じて

いる。 

 

教育長 

次に（2）その他、事務局から何かあるか。 

事務局 
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  なし。 

教育長 

以上で議事を終了する。 

 

議事終了 

 

 


